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前 回 の 例 会 記 録
２００８．７．９（水）通算２４５６回 本年度第２回 １８時３０分～釧路プリンスホテル

お客様と来訪ロータリアン◆

メークアップ◆

７／１ 小松亮次君（ロータリーの友委員会）

７／３ 丹羽芳広君、村井順一君、新妻緊市君（釧路 ）RC
７／４ 松田信明君、村井順一君、新妻緊市君（釧路南 ）RC
７／５ 松田信明君、丹羽芳広君、中嶋嘉昭君、石井東洋彦君、村井順一君、森山義文君

新妻緊市君（釧路北 ）RAC
７／７ 松田信明君、丹羽芳広君、村井順一君、新妻緊市君（釧路西 、阿寒湖 ）RC RC

◆ 【会員総数７０名 免除１４名 出席計算に用いた会員数５６名】出席報告

本日 の出席率 出席及びメーキャップ ３９名 出席率 ６９．６％

前々回の出席率（６／２５） 出席及びメーキャップ ５２名 出席率 ８６．６％

（６／２５は会員総数７４名 免除１４名 出席計算に用いた会員数６０名）

ニコニコ献金（今年度累計 ６５．０００円）◆

・新年度クラブ協議会スタートします。宜しくお願い致します ～村井順一君

・遅ればせながら本年度宜しくお願い致します ～中嶋嘉昭君

・本年度宜しくお願い致します ～小松亮次君

・受付嬢に出戻りました。ルンルンルン・・・。 ～川尻道子君

君・明日ようやく床屋に行けます。これからも宜しくお願い致します ～横田國勝

会長挨拶◆

７月２日、新年度第１回ハンマー伝達式・表敬訪問例会と緊張の中で無事スタートさせて頂

きました。

７月１日から始まった分区内クラブ表敬訪問を、松田ガバナー補佐、丹羽補佐幹事、新妻幹

事と同行しながら、残すクラブは白糠、音別 と今月２２日訪問する浜中 となりました。RC RC
各クラブを回り、１０月地区大会、来年３月 、６月創立記念５０周年の事業と足立ガバナーIM
年度への協力をお願いして参りました。

２５００地区公式訪問も７月１２日の旭川から１１月５日の当クラブまで６８クラブの訪問

がスタートします。足立ガバナー、随行するスタッフの皆さんも、移動中は体調に充分留意さ

れて無事終了しますよう御祈念申し上げます。

。本日の例会は２００８～２００９年度の活動計画を発表する第１回クラブ協議会であります

この協議会は、理事・役員・各委員長・クラブ全員が出席して年度計画について協議をします

が、時間内で終了しますようにご協力をお願い申し上げ、会長挨拶とさせて頂きます。

幹事報告◆

各クラブより活動計画書が来ております。（釧路南，釧路ベイ、弟子屈、根室、根室西、中標津）

各クラブより会報が来ております。

（釧路東、釧路西、釧路南、釧路ベイ、白糠、根室、根室西、浜中、別海、中標津）

より研究グループ交換報告が来ております。GSE
第４分区の佐呂間 （創立３４年）が前期で解散とのご挨拶が来ておりました。RC
沢山ありますが、回覧後パーソナルボックスに入れておきますのでご覧下さい。

◆ （地区大会 大会幹事 森山義文君より）委員会報告

地区大会の委員会構成組織表一覧の配布と懇親部会の打ち合わせの連絡がありました。

本日のプログラム◆

「 クラブ全員協議会 」 夜間例会
担当 理事会
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